

06-03-2020



2020-5

SEMAF Presenta una nueva comisión de Conflictos ante el Grupo Renfe

En la tarde de ayer, SEMAF presentó una nueva solicitud de Comisión de Conflictos ante el Grupo Renfe. Después del rumbo de los acontecimientos nuestra organización ha decidido interponer una nueva solicitud, para resolver cuestiones fundamentales en el desarrollo del sector.

Las reivindicaciones que comenzamos el pasado miércoles, han trascendido a un nivel superior al no ser entendidas por la dirección del grupo, generando un nuevo escenario donde se pone en duda la intención de mantener el funcionamiento a futuro de nuestra empresa.

Los acuerdos alcanzados deben de ser aplicados en tiempo y forma, como hemos ido recordando a la Dirección durante meses. La importancia de seguir una constante planificación y previsión de necesidades ha sido defendida por nuestra organización, sobre todo para poder afrontar el futuro con la próxima liberalización y competir en igualdad de posibilidades frente a nuevos operadores.

Los maquinistas no queremos ser moneda de cambio en el futuro del ferrocarril y siempre hemos previsto las posibles consecuencias de gestiones inadecuadas, de ahí que en este momento emprendamos estas vías.

Solicitud de Comisión de Conflictos Grupo Renfe 05-03-2020

COMISIÓN EJECUTIVA SEMAF